

Buenos Aires & Mendoza



En [GetawayStore](#) te mostramos Argentina de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!



Buenos Aires & Mendoza

7 días - 6 noches

Desde **\$2,020*** por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José – Buenos Aires – San José

Boleto aéreo local Buenos Aires – Mendoza – Buenos Aires

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto

3 noches de alojamiento en Buenos Aires

4 noches de alojamiento en Mendoza

Desayunos diarios

Tour de ciudad en Buenos Aires

Tour de ciudad en Mendoza

Tour de Viñedos y Bodegas

Tour de la Alta Montaña

Entradas para los tours que lo requieran

Impuestos aéreos

Impuestos hoteleros

Impuestos de salida de Costa Rica

Equipaje documentado (23kg)

Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes

Tours no indicados en las descripciones anteriores

Equipaje de mano (10kg) en los vuelos internacionales

Seguro de viaje (obligatorio para ingresar a Argentina)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple	Niños
Categoría 3*	\$2,670	\$2,020	\$1,910	\$1,997
Categoría 3* Superior y 4*	\$3,315	\$2,435	\$2,299	\$2,410

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025.

Son considerados niños de 3 a 5 años en la parte terrestre. Infantes 0-2 años gratis en la parte terrestre.

Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar. Pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.

Se requiere seguro médico viajero para ingresar a Argentina por disposición de las autoridades locales.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE – BUENOS AIRES

¡Bienvenido a Buenos Aires!

Conocida como la París de Sudamérica, una ciudad vibrante, elegante y apasionada, cuna del tango y la cultura rioplatense. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Ministro Pistarini (Ezeiza), serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y asistirte en todo lo necesario.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Argentina y los detalles de tu viaje. Será el momento perfecto para aclarar cualquier duda y comenzar a disfrutar del encanto porteño, su arquitectura majestuosa y su inigualable vida cultural.
Alojamiento en Buenos Aires.

DIA 02 BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Por la mañana daremos inicio al tour por la ciudad de Buenos Aires, un paseo que te permitirá descubrir toda la magia del lugar. Comenzaremos por Palermo, uno de los barrios residenciales más emblemáticos de la ciudad, el cual cuenta con parques, embajadas e importantes monumentos históricos.

Seguimos nuestro recorrido por Recoleta, uno de los barrios más exclusivos de la ciudad, donde podrás conocer el famoso Cementerio de la Recoleta, que es uno de sus grandes atractivos. Luego continuaremos por la glamourosa Avenida Alvear, recorreremos la Avenida 9 de Julio y desde aquí admirarás el Teatro Colón, una de las joyas mundiales de Opera y orgullo cultural de los porteños. Además, bordearemos el Obelisco para, ahora sí, llegar a la Plaza de Mayo para conocer su Centro Cívico, el cual lo forman la Casa de Gobierno (Casa Rosada), la Catedral Metropolitana y el Cabildo.

Más tarde, visitaremos el tradicional barrio de San Telmo, cuya mágica atmósfera y tradición, te hará retroceder en el tiempo. Ya estando en La Boca, podremos conocer donde se establecieron los primeros inmigrantes italianos, zona que es famosa por su pintoresca y colorida arquitectura. En este barrio haremos dos descensos, el primero en el Estadio de Boca Juniors, conocido como La Bombonera, y el segundo en Caminito, para que podás conocer la zona más atractiva y pintoresca del paseo. Terminamos el recorrido en Puerto Madero, uno de los más importantes del país y lugar donde se encuentran los restaurantes más famosos de Buenos Aires. Al finalizar, te estaremos trasladando hasta la comodidad de tu hotel.
Alojamiento.

DIA 03 BUENOS AIRES – MENDOZA (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida, te trasladaremos hacia Aeroparque para tomar el vuelo interno hacia Mendoza. A tu arribo en el Aeropuerto Internacional Gobernador Francisco Gabrielli, te trasladaremos hacia la comodidad de tu hotel.
Alojamiento en Mendoza.

DIA 04 MENDOZA – TOUR DE CIUDAD (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada comenzaremos un recorrido que nos llevará a descubrir los rincones más emblemáticos de Mendoza, una ciudad que combina historia, cultura y naturaleza al pie de la majestuosa Cordillera de los Andes. Iniciaremos el paseo por el microcentro y sus alrededores, donde se respira el pulso de la vida urbana mendocina. Allí visitaremos el Área Fundacional, lugar donde nació la ciudad en el siglo XVI, con la Plaza Pedro del Castillo como testigo del pasado colonial y epicentro de los primeros asentamientos.

Continuaremos hacia el Acuario Municipal, un espacio fascinante tanto para grandes como para chicos, que nos permite acercarnos a la riqueza de la fauna acuática regional y de otras partes del mundo. Más adelante llegaremos al Centro Cívico, donde destacan los modernos edificios administrativos y la elegante Casa de Gobierno, rodeada por amplias avenidas y plazas que reflejan el carácter ordenado y verde de la ciudad.

Desde allí avanzaremos hacia uno de los íconos mendocinos: el Parque General San Martín, una verdadera joya paisajística diseñada a finales del siglo XIX. Atravesaremos sus imponentes portones de hierro y piedra, para recorrer espacios llenos de encanto como el Lago Artificial, lugar de encuentro y recreación de los mendocinos. Subiremos hasta el Cerro de la Gloria, donde se alza el impactante monumento al Ejército de los Andes, desde donde obtendremos vistas panorámicas únicas de la ciudad y la cordillera. Finalmente, pasaremos por el Estadio Mundialista Malvinas Argentinas, símbolo del deporte y la pasión futbolera de la región.

Este tour de ciudad en Mendoza es una experiencia que combina historia, cultura y naturaleza en un solo recorrido, ideal para quienes desean comprender la esencia de una de las capitales más atractivas de la Argentina.
Alojamiento.

DIA 05 MENDOZA – TOUR DE VIÑEDOS & BODEGAS (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Mendoza es sinónimo de vino, y no hay mejor manera de descubrir su esencia que recorriendo los viñedos que le han dado fama mundial. A la hora indicada, pasaremos a buscarte por tu hotel para iniciar un viaje hacia las zonas vitivinícolas más tradicionales: Luján de Cuyo y Maipú, donde la historia, la cultura y la pasión por el vino se respiran en cada rincón.

En estas tierras fértiles, acariciadas por el sol y regadas por aguas de deshielo andino, se encuentran bodegas de gran renombre internacional, pero también pequeños proyectos familiares que mantienen vivas las tradiciones de generación en generación. Algunas bodegas datan de hace más de un siglo y guardan la historia de la viticultura argentina en sus muros, mientras que otras sorprenden con propuestas modernas e innovadoras. Muchas de ellas cuentan incluso con museos del vino, donde se pueden admirar piezas históricas y comprender cómo esta bebida ha marcado la identidad de la región.



Durante el recorrido, serás acompañado por guías especializados de cada bodega, quienes te llevarán a descubrir los secretos del proceso de elaboración: desde la cuidadosa cosecha de la uva hasta su fermentación, añejamiento en barricas de roble, embotellado y preparación para su exportación a los mercados más exigentes del mundo. La experiencia culmina con una degustación de vinos cuidadosamente seleccionados, donde tendrás la oportunidad de apreciar aromas, sabores y texturas únicas, acompañados por la calidez de quienes los producen.

Para cerrar este día lleno de sensaciones, visitaremos la Iglesia de la Carrodilla, hogar de la imagen de la Virgen Patrona de los Viñedos, una parada cargada de tradición y simbolismo para los mendocinos. Este tour por los viñedos y bodegas de Mendoza es una invitación a adentrarse en la cultura del vino argentino, disfrutando de un recorrido que combina historia, paisajes y sabores en el corazón de la capital mundial del Malbec.

Alojamiento.

DIA 06 MENDOZA – TOUR DE LA ALTA MONTAÑA (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Hoy emprenderemos uno de los recorridos más espectaculares de Mendoza: el Circuito de la Fabulosa Cordillera de los Andes, una experiencia que nos llevará por paisajes de montaña únicos y llenos de historia. Partiremos por la ruta internacional hacia Chile, atravesando el valle precordillerano de Potrerillos, donde los espejos de agua, las montañas nevadas y el aire puro de la cordillera nos anticipan la grandeza de la jornada.

La ruta continúa hacia el Valle de Uspallata, un enclave de enorme riqueza cultural y natural, habitado originalmente por los huarpes y que fue paso de ejércitos libertadores en su travesía hacia Chile. Aquí conoceremos el Puente Histórico de Picheuta, una construcción en arco de piedra que formaba parte del antiguo camino utilizado durante las campañas independentistas.

Más adelante, descubriremos sitios emblemáticos de la alta montaña como Polvaredas, Punta de Vacas –donde nace el imponente Río Mendoza– y el centro de esquí Los Penitentes, que en invierno se tiñe de blanco y atrae a visitantes de todo el mundo. El recorrido nos llevará también al sorprendente Puente del Inca, una formación geológica única sobre el Río Las Cuevas, famosa por sus aguas termales y las leyendas que envuelven su origen.

La travesía alcanza uno de sus puntos culminantes en el Parque Provincial Aconcagua, hogar de la montaña más alta de América, con 6.962 metros sobre el nivel del mar. Desde la Laguna de los Horcones, podremos contemplar un paisaje inolvidable, donde la inmensidad del Aconcagua se alza como guardián de los Andes. Continuaremos hacia la villa fronteriza de Las Cuevas, a 3.200 msnm, último punto habitado antes del cruce hacia Chile.

Si las condiciones del clima y del camino lo permiten, ascenderemos hasta el Cristo Redentor de los Andes, un monumento erigido a 4.200 msnm que simboliza la paz entre Argentina y Chile, rodeado de cumbres majestuosas y un horizonte que corta la respiración.

Este circuito no solo ofrece postales impresionantes de la Cordillera de los Andes, sino también la oportunidad de conectar con la historia, la cultura y la fuerza natural que definen a Mendoza y su gente. Es, sin duda, una experiencia que quedará grabada en tu memoria como una de las más intensas de tu viaje por la Argentina.

Alojamiento.

DIA 07 MENDOZA – BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Según su horario de vuelo, lo recogeremos en el hotel para trasladarlo hacia el aeropuerto local y tomar el vuelo interno hacia la ciudad de Buenos Aires nuevamente. A tu llegada, te trasladaremos al hotel de su elección.

Tendrás el resto del día libre para que podás recorrer la ciudad a tus anchas, admirar su arquitectura y disfrutar de su exquisita gastronomía. Te recomendamos visitar alguna de sus famosas casas de tango, donde podrás disfrutar de un show único y degustar de una deliciosa cena con una copa de buen vino.

Alojamiento en Buenos Aires.

DIA 08 BUENOS AIRES – SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Buenos Aires - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envíanos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del viaje).
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$950 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar).
El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones
están a un click de distancia!

